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Danke remti für deine Einschätzung.

Mich würde hier noch die Meinung von yorker interessieren da er ja nach eigenen Aussagen als
Staatsanwalt tätig war (oder noch ist?).

Der müsste sich diesbezüglich eigentlich auskennen.

Wie gesagt, wenn Meeske morgen auf der JHV in seiner Rede bestätigen würde das Bader die
Rückzahlung der Fananleihe zumindest kurzfristig zu 20% umgeschuldet hat dann wäre dem
Verein definitiv ein massiver wirtschaftlicher Schaden entstanden.

Natürlich KANN jetzt jemand mit dem Killerargument um die Ecke kommen dann hätten wir die
Lizenz nicht bekommen.
Ob aber diesbezüglich wirklich jedes Mittel recht gewesen ist, steht auf einem anderen Blatt.

Edith: Danke Yorker für diese schnelle Einschätzung! :hoch:
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